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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Krüger fragt nach, ob eine Bestandsaufnahme zum Straßen-/Wegepflaster vor 
Beginn der Arbeiten gemacht wurde. Her Hagemann bejaht dies.

Weiter fragt er nach dem Sachstand zum Springbrunnen im Kölpinsee. Hierfür liege 
ein Projekt vor, so Herr Hahn. Der Förderantrag ist bereits gestellt worden. Eine Rea-
lisierung wird aber nur erfolgen, wenn es Fördermittel geben wird. Ohne diese kann 
die Gemeinde das Projekt nicht umsetzen.
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